

## STIL UND DESIGN STYLE AND DESIGN



Willkommen zu Hause bei Fleming's! Unsere 149 Zimmer und Suiten empfangen Sie in einem stilvollen Ambiente: Edle Granit-Glas-Bäder, nussbaumfarbenes Holz und hochwertige Materialien in warmen Erd- und Bordeauxtönen schaffen eine Atmosphäre von unaufdringlicher Eleganz und Behaglichkeit. Die exklusiven Businesszimmer verfügen über 37-Zoll-LCD TV's, Kaffeemaschine und Bügelstation.

Welcome home at Fleming's! You'll find a stylish ambiance in the 149 rooms and suites: fine granite-glazed bathrooms, walnut-coloured wood and high quality materials in warm earth and wine-red colours create of atmosphere of discrete elegance and cosiness. The exclusive Business rooms have 37-inch LCD TVs, a coffee maker and ironing unit.

## AUF EINEN BLICK

### ZIMMERAUSSTATTUNG

- 145 Zimmer und 4 Suiten
- Granit-Glas-Bad
- Kostenfreies Internet via WLAN
- Individuell regulierbare Klimaanlage
- Laptopgeeigneter Safe, Minibar
- Schreibtisch, Flatscreen-TV, Telefon
- Businesszimmer mit Bügelstation
- Ab Business-Zimmern: inklusive Minibar & Nespresso-Maschine

### RESTAURANT & BAR

- Fleming's Club & Bar

### TAGUNGEN

- 410 m<sup>2</sup>, 9 Tagungsräume

### FITNESS

- Fitnessbereich, Ruhebereich
- Trockensauna, Dampfbad

### PARKEN

- Parkplätze am Hotel (gegen Gebühr)

### ENTFERNUNGEN

Messe & Kongresszentrum	4 km
ICE-Bahnhof	3 km
Stadtmitte	1 km
Autobahn	3km
Flughafen Frankfurt	13 km

Fleming's Hotel Frankfurt Main-Riverside  
Lange Straße 5 - 9 · 60311 Frankfurt · Germany  
T.: +49 69 21930-0 · F.: +49 69 21930-599  
frankfurt.riverside@flemings-hotels.com

24-h Reservierungshotline / 24 hour Reservation Hotline:  
+49 (0) 800 37 37 700 aus Deutschland / from Germany  
+43 (0) 800 99 99 88 aus Österreich / from Austria

(kostenfrei aus Fest- und Mobilfunknetz / free of charge from mobile and landline networks)

Amadeus:	FLFRACIT	Apollo / Galileo:	FL30597
Sabre:	FL55467	Worldspan:	FLFRACI

## AT A GLANCE

### ROOM FURNISHING

- 145 rooms and 4 suites
- Granite-glass bathroom
- Free of charge Internet via WIFI
- Individually-controllable air conditioning
- Safe, telephone, minibar
- Desk, flatscreen TV, telephone
- Business rooms with ironing unit
- Business rooms & above: minibar & nespresso station included

### RESTAURANT & BAR

- Fleming's Club & Bar

### CONFERENCES

- 410 m<sup>2</sup>, 9 Conference rooms

### FITNESS

- Fitness area, rest area
- Dry sauna, steam bath

### PARKING

- Parking spaces at the hotel (for a fee)

### DISTANCES

Exhibition & Congress Centre	4 km
ICE train station	3 km
City centre	1 km
Motorway	3 km
Frankfurt Airport	13 km

## FLEMING'S

FRANKFURT-MAIN RIVERSIDE

## MEHR ALS SIE ERWARTEN MORE THAN YOU EXPECT



Das Fleming's Hotel Frankfurt Main-Riverside liegt sehr zentral und verkehrsgünstig in der Frankfurter City und nur wenige Meter entfernt von der schönen Mainpromenade. Auch die Europäische Zentralbank ist bequem zu Fuß zu erreichen. Somit ist das Hotel der ideale Ausgangspunkt für geschäftliche Termine oder private Entdeckungsreisen in die pulsierende Metropole.

[WWW.FLEMINGS-HOTELS.COM](http://WWW.FLEMINGS-HOTELS.COM)

Fleming's Hotel Frankfurt Main-Riverside is very centrally situated with good traffic connections to Frankfurt city centre and only a few metres away from the beautiful Main river promenade. The European Central Bank is also just an easy walk away. So the hotel is the ideal starting point for business appointments or private discovery trips in this vibrant city.

[WWW.FLEMINGS-HOTELS.COM](http://WWW.FLEMINGS-HOTELS.COM)

WORLDHOTELS

## KÖRPER UND SEELE BODY AND SOUL



Eine der beliebtesten Joggingstrecken Frankfurts liegt nur 5 Minuten vom Hotel entfernt und führt direkt am Main entlang. Wohltuende Entspannung finden Sie in unserem Wellnessbereich mit Trockensauna und Dampfbad. Für alle, die auf ihr tägliches Work-Out nicht verzichten möchten, steht die Fitness-Area zur freien Verfügung.

One of the most popular jogging stretches in Frankfurt is only 5 minutes away from the hotel and runs directly alongside the river Main. You'll find relaxation and well-being in our Wellness area with a dry sauna and steam bath. And for those guests who would not like to be without their daily work-out, our Fitness area is freely available.

## GENUSS UND VIELFALT



Genießen Sie kulinarische Grill- und Seafoodspezialitäten und frische Wok-Gerichte in unserem einladenden Fleming's Club Restaurant. Die Showküche eröffnet Ihnen appetitanregende Einblicke in die Arbeit unseres Küchenchefs. Und für unterwegs hat unser Delikatessen-Shop immer Köstliches „to Go“ im Angebot.

## ENJOYMENT AND VARIETY



Enjoy delicious grill & seafood specialities as well as creations from the wok in our welcoming Fleming's Club Restaurant. Your appetite will be whetted watching our chef at work in the show kitchen. And our Delicatessen Shop always has some tasty "To Go" offers ready for you.

## TAGUNGEN UND EVENTS CONFERENCES AND EVENTS



Beste Aussichten bieten Ihnen die 9 Tagungsräume für bis zu 200 Personen im sechsten Stock: Mit großen Panoramafenstern, einem einzigartigen Ausblick auf die Frankfurter Skyline und einer State-of-the Art-Ausstattung, die reibungslose Abläufe garantiert. Der exklusive Wintergarten kann ebenfalls für kleinere Meetings oder Private Dining genutzt werden.

You'll have the best outlook from the 9 conference rooms on the sixth floor which have a total capacity for up to 200 people: you can look out over the Frankfurt Skyline through the panorama windows and the state-of-the-art equipment ensures that your event runs smoothly. The exclusive conservatory can also be used for smaller-scale meetings or private dining.